

Direction les championnats de France de Gymnastique !

Ce mercredi 22 mars a eu lieu les championnats académiques de gymnastique à Hénin-Beaumont. 16 élèves du collège étaient présentes pour concourir, juger, coacher ou encore encourager. L'équipe 1 composée de Yaëlle, Elvina, Soumia, Caren, Lounna et leur juge Naila ont eu l'immense honneur de se hisser sur la première marche du podium et de se qualifier pour le championnat de France ! C'est une immense récompense de leur investissement, motivation et bonne attitude. L'équipe 2 composée de Aliyah, Lora, Tiana, Samah, Elsa et de leur juge Naila terminent à la troisième place. Pour une première expérience, elles ont effectué une très bonne compétition avec de très beaux mouvements. Bravo aussi à Lilou, Marya et Eléone qui ont rempli leurs missions de juges et coach. Si vous voulez en savoir plus, cliquez [ici](#) !



CETTE SEMAINE ...

LUNDI 20/03

- De nombreux spectateurs ont assisté au concert en faveur des Restos du Coeur. Merci à tous !
- Les élèves de toutes les quatrièmes ont participé à un atelier avec la journaliste Marie Joan. Si vous voulez en savoir plus, cliquez [ici](#) !

MARDI 21/03

- Parce que le respect leur tient à cœur, pas moins de 30 élèves ont participé à la Halle aux Sucres au Forum de l'Égalité. Ces jeunes citoyens éclairés ont acquis des connaissances et des savoirs faire pour venir en aide à leurs pairs victimes de discriminations. Une belle formation grandeur nature !

MERCREDI 22/03

- Depuis le début de l'année scolaire, 12 élèves de cinquième du collège participent à une formation de Cadets de la Sécurité Civile, en coordination avec le Capitaine Wacogne, de la caserne de Fort-Mardyck. Ils ont fini la partie consacrée à la formation au PSC1, le premier diplôme reconnu de secourisme. Tous ont été validés, félicitations à eux ! Si vous voulez en savoir plus, cliquez [ici](#) !

VENREDI 23/03

- Ateliers voie professionnelle pour les élèves de troisième qui ont découvert les familles de métiers. De quoi leur donner matière à réflexion pour leur orientation.



LA SEMAINE PROCHAINE ...

LUNDI 27/03

- Intervention sur la puberté pour les classes de 6A et 6B.
- Les élèves de la classe de 4C rencontreront une journaliste de la Voix du Nord pour un atelier d'écriture. Un article concernant leur travail est disponible [ici](#).
- Les élèves de l'école élémentaire Jean Moulin viennent au collège pour une rencontre cinématographique. Cette séance sera suivie d'un temps d'échange au sujet du film.

MARDI 28/03

- Intervention Planning Familial pour les classes de 4A et 4C.

MERCREDI 29/03

- Intervention d'un journaliste CLEA pour la classe de 4B.

JEUDI 30/03

- Sortie à la [galerie Robespierre](#) pour l'exposition « À table! » pour la classe de 4A.

 VENDREDI 31/03

- Dans le cadre de la Cité Éducative, les élèves de la classe de 3B et des élèves du lycée du Noorderover se retrouveront pour travailler sur le projet « Parcours de femmes ».

**La Semaine de la presse et des médias dans l'école**

La Semaine de la presse et des médias dans l'École est organisée chaque année par le Centre pour l'éducation aux médias et à l'information (CLEMI). Elle vise à permettre aux élèves d'exercer leur citoyenneté dans une société de l'information et de la communication, à former des « cyber citoyens » éclairés et responsables, capables de s'informer de manière autonome en exerçant leur esprit critique. Pour en savoir plus, cliquez [ici](#).

L'EMI, qu'est-ce que c'est ?

Par l'éducation aux médias et à l'information (EMI), les élèves apprennent à devenir des citoyens responsables dans une société marquée par la multiplication et l'accélération des flux d'information. Ils développent leur esprit critique et sont capables d'agir de manière éclairée pour chercher, recevoir, produire et diffuser des informations via des médias de plus en plus diversifiés. Pour en savoir plus, cliquez [ici](#).

CONSEILS DE CLASSE DU DEUXIÈME TRIMESTRE

Mardi **28/03** : Classe de 5A (salle 13) et 6B (salle de permanence)

Pour les parents de troisièmes, n'oubliez pas de vous rendre sur la plateforme [EDUCONNECT](#) pour valider l'avis du chef d'établissement. Attention, sans cette validation vous ne pourrez pas effectuer vos vœux de lycée pour le troisième trimestre.

